

**An die
Mülheimer Medien**

12. April 2016

CDU-Fraktion begrüßt Entscheidung zum Bildungsentwicklungsplan.



Die CDU-Fraktion begrüßt ausdrücklich den in der gestrigen Sitzung des Bildungsausschusses einstimmig gefassten Beschluss, zügig ein Konzept für die Aufstellung eines Bildungsentwicklungsplanes zu verwirklichen“, erklärt der bildungspolitische Sprecher der CDU-Ratsfraktion, Heiko Hendriks.

Heiko Hendriks weiter: „Es ist gut, dass die Fachverwaltung in der Junisitzung des Bildungsausschusses nicht nur einen Zeitplan für einen Bildungsentwicklungsplan vorlegt, sondern gleichzeitig zugesichert hat, im Herbst 2016 verschiedene Szenarien zu präsentieren, auch mit dem Ziel, die Raumnot an den Gymnasien und Gesamtschulen sowie an der Realschule Broich zu beseitigen. Aufgrund der deutlich ansteigenden Schülerzahlen ist es unabdingbar, für alle in den Schulgemeinden Tätigen Planungssicherheit zu geben. Somit ist es auch richtig, nach den Entscheidungen im Herbst 2016 einen vollständigen Bildungsentwicklungsplan anzugehen, der für alle bildungspolitisch notwendigen Weichenstellungen sorgt.“

F.d.R.
Hansgeorg Schiemer
-Fraktionsgeschäftsführer-